あかるいまち21

組合員ふやし 93 人 93 人 出資金ふやし 494 万円 494 万円 純 増 ▲665 万円 ▲665 万円

2019年度

4月累計

No.1229 2019 年 4 月 23 日 組合員活動推進課 082-532-1264

生協シーサイドウォーキング in 宮島

4月14日(日)、生協シーサイドウォーキングが開催されました。当日の天候は、小雨により直前まで開催の判断が難しい面がありましたが無事に終えることができました。

当初の申し込みは100名越えでしたが、天候の影響 もあり74名の参加となりました。

開会式では健康づくり委員長の温品さんより挨拶をいただき、広島弁ラジオ体操をして十分に体をほぐしたあと、集合写真の撮影★ 健脚組はスタートから40分程度でゴールをすることができ、順次、ご自身のペースで皆さん完歩することができました。そして、これまで完歩できなかった方も、日頃の百歳体操の効果もあり初完歩することができました!

ゴール後は、桜の木の下でお弁当を食べたり、宮島商店 戻って穴子天丼を食べて打ち上げをしたり、自由に過ごしま





した\(^o^)/

大きな事故もなく、皆さんが無事に参加し終えてホッとしました。みなさん、また来年のウォーキングまで、組合員活動を通してしっかりと体力作りをしていてくださいね!(笑)ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。

すこやか会 17人でバスハイク

すこやか会(健やかな老後を過ごす会)は、恒例の春のバスハイクに行って来ました。今年は、 午前中に湧永庭園でたくさんのお花をめで、午後は土師ダムで満開の桜を満喫してきました。湧 永庭園では、イワヤツデ・スイセン・シバザクラ・ユキヤナギなど清々しいほど整備された広い 庭園の中を散策しながら可憐な花々を堪能しました。

午後から訪れた土師ダムでは、4月11日と遅い時期も関わらず、私たちが訪れるのを待って



いてくれたかのように、ソメイヨシノの木々が今を盛りと咲き誇っていました。そういうダム湖周辺をバスの運転手さんが道路状況を見ながら、ゆっ~く~りと運転してくれました。おかげで、私たちは、ダム湖の湖水に映りその美しさを倍増させた桜の花々に、バスの中から歓声を上げながら景色を楽しむ事ができました。

道中は、毛利氏の史実や農民一揆の首謀者武一郎が地域住民の尊敬を未だに集めて、立派なお墓が移築されている様子を見学したりしました。また、いつもの「青い空」メンバーの導きで春のうた歌を参加した17名が声を合わせて歌い、楽しいひと時を過ごしました。